
Frau Van Deel fragt, wie der Arbeitskreis Radverkehrskonzept einberufen wird. 
Herr Spilles bittet um entsprechende Kontaktaufnahme des ADFC mit der Verwaltung, 
Fachbereich „Verkehr und Grünflächen“. 
 
 


